

# Kein Fortschritt beim Neubau der Kita Grebendorf

**Grebendorf** – Weiterhin kein Fortschritt beim Neubau des Kindergartens der Gemeinde Meinhard in Grebendorf: Für das angedachte Baugrundstück gegenüber der bisherigen Einrichtung gibt es voraussichtlich keine Einigung mit dem Eigentümer. Der Kaufpreis hatte sich zuletzt mehr als verdoppelt. Damit verzögert sich der dringend benötigte Neubau weiter.

Nach ersten Besprechungen im Bauausschuss wird heute Abend die Meinharder Gemeindevertretung über das weitere Vorgehen entscheiden. Neue Perspektiven bekommt wieder der Standort Ziegelweg, der zwischenzeitlich schon mal favorisiert wurde. ts → SEITE 3